

<b>Medio</b>	Paula
<b>Fecha</b>	8-02-2010
<b>Mención</b>	Revista Paula obtiene el primer lugar en categoría reportaje del Premio Periodismo de Excelencia de la UAH.

Paula PREMIO

# Paula premiada

Las siete versiones del Premio Periodismo de Excelencia de la Universidad Alberto Hurtado se han convertido en una especie de Oscar del periodismo nacional. En esta oportunidad, Revista *Paula* consiguió el primer lugar en la categoría Reportajes. Además, cinco piezas periodísticas resultaron finalistas y se publicarán en la tradicional antología del Premio.



El reportaje Embarazadas que transportan droga, del periodista colaborador de *Paula*, Cristián Jiménez, fue el ganador del Premio Periodismo de Excelencia de la Universidad Alberto Hurtado en la categoría Reportaje.

Cristián descubrió cómo los traficantes de cocaína, buscando estrategias para cruzar la frontera sin ser descubiertos, pagan a mujeres embarazadas para que traguen ovoides con droga y así eludir controles policiales. Jiménez habló con estas víctimas en la cárcel.

En la categoría Entrevista, resultó finalista el perfil de Guillermina Altomonte, Doctor en la trinchera, seguimiento realizado al doctor Pablo Lavín, ginecólogo jefe del Departamento de Ginecología y Obstetricia del Hospital Barros Luco. La pieza periodística mostró, en pleno debate nacional sobre el aborto terapéutico, las delicadas decisiones éticas de un profesional que trata a cientos de mujeres embarazadas con riesgo vital.

Asimismo, el periodista colaborador de *Paula*, Roberto Fariás, fue finalista por partida doble con el reportaje Farwest en Santiago Centro y el perfil Botánico en el despeñadero.

El primer trabajo, describió la conflictiva convivencia entre vecinos cuando no existe una planificación urbanística adecuada. En el segundo, acompañó al encargado del Jardín Botánico de Viña del Mar, Patricio Novoa, a buscar orquídeas salvajes y otras especies únicas en Chile, que crecen a no más de 100 kilómetros de Viña del Mar, en roqueríos que nadie conoce.

En la categoría Entrevista, también fue finalista la periodista colaboradora de *Paula*, Andrea Moletto, quien realizó una reveladora entrevista a José Miguel Piñera, el "Negro", hermano bohemio del Presidente electo, quien contó que éste lo sacaba a tirones de la cama durante las campañas, aunque se había acostado hace dos horas.



Además del primer premio en Reportajes, Revista *Paula* obtuvo dos nominaciones en la misma categoría y otras dos más en el área de Entrevista.



## El gran ganador

El gran ganador del Premio Periodismo de Excelencia 2009 fue el reportaje de los periodistas Cristóbal Peña y Pedro Ramírez sobre la historia secreta del secuestro de Cristián Edwards, con nuevas luces del caso, publicado en tres partes por el Centro de Investigación e Información Periodística, Ciper.



Vea en [www.paula.cl](http://www.paula.cl) los reportajes y entrevistas premiados.